
3 сентября в Костроме состоялся организованный институтом сторонников партии «Едина Россия» форум «Стратегия 2020». 
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На нем в секции «Современная культура: роль и развитие региона» участвовал прот.
Дмитрий Сазонов. Он задал председателю секции , председателю Комитета ГД по
делам общественных объединений и религиозных организаций Попову С. А. вопросы
связанные с ролью Костромы в проведении торжеств по случаю 400-летнего юбилея в
2013 г. Дома Романовых и участия РПЦ в них.

      

В каждой секции принимали участие федеральные эксперты и представители региона,
среди которых присутствовали представителя элиты, политических партий, лидеры
формирующие общественное мнение, эксперты в различных областях, руководители
предприятий, студенты. В ходе состоявшегося общественного диалога при обсуждении
актуальных вопросов связанных с развитием и состоянием культуры в РФ и Костромской
области были высказаны пожелания и предложения, которые позволят решать задачи, и
определят пути движения к будущему страны, выработают сценарии ее развития до
2020г.
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